

Direction générale déléguée à la formation et à la vie universitaire (DGD FVU)

**Extrait des délibérations
de la Commission de la Formation et de la Vie Universitaire du Conseil Académique
de l'Université Grenoble Alpes
Séance plénière du jeudi 13 décembre 2018**

D11_131218

L'an deux mil dix-huit, le treize décembre à quinze heures trente, la Commission de la Formation et de la Vie Universitaire du Conseil Académique de l'Université Grenoble Alpes était rassemblée en séance plénière, dans l'amphithéâtre de la Maison Jean Kuntzmann après convocation légale, sous la présidence de Nicolas LESCA, Vice-président Formation.

Point à l'ordre du jour : Présentation et approbation de la proposition d'attribution du FSDIE

Membres présents : Sylviane HENNEBICQ, Michèle ROMBAUT, Philippe SALTEL, Jean-Gabriel VALAY, Viviane CLAVIER, Patricia LADRET, Geneviève NOUYRIGAT, Séverine RUSSET PENKETH, Virginie ZAMPA, Jacky CUVEX-COMBAZ, Grégory VIAL, Hugo PRAT-CAPILLA, Jean-Luc REBOUD, Marie MAZENOT.

Membres représentés : Thierry MENISSIER (procuration à Patricia LADRET), Patrice MORAND (procuration à Sylviane HENNEBICQ), Dominique RIEU (procuration à Jacky CUVEX-COMBAZ), Mireille JACOMINO (procuration à Séverine RUSSET PENKETH), Victorine GIRARD (procuration à Hugo PRAT-CAPILLA), Valérie CHANAL (procuration à Jean-Luc REBOUD), Romain TINIERE (procuration à Philippe SALTEL).

Membres absents ou excusés : tous les autres membres.

La proposition d'attribution du FSDIE ainsi que la modification de la répartition de l'enveloppe 2018 sont soumises au vote ; le résultat est le suivant :

Membres en exercice	52
Membres présents	14
Membres représentés	7
Nombre de votants	21
Voix favorables	21
Voix défavorables	0
Abstentions	0
Voix non exprimées	0

Après en avoir délibéré, la commission de la formation et de la vie universitaire approuve à l'unanimité de ses membres présents et représentés, la proposition d'attribution du FSDIE ainsi que la modification de la répartition de l'enveloppe 2018.

Fait à St Martin d'Hères, le 20 décembre 2018

Pour le Président et par délégation
Le Vice-président en charge de la Formation

Nicolas LESCA



N. LESCA

Publié le : 28/01/2019

Transmis au Rectorat le : 28/01/2019

**ANNEXES DE L'EXTRAIT DES
DELIBERATIONS
N°D11_131218**

RECAPITULATIF DES PROJETS_COMMISSION FSDIE DU 4/12/2018

N°	ASSOCIATION	PROJET	RESUME PROJET	DATE(S)	LIEU	DEMANDE FSDIE UGA	PROPOSITION COMMISSION FSDIE
17	BDE STAPS	31ème Challenge de l'Étudiant	Depuis 30 ans, Valence devient le terrain de jeux de centaines de jeunes étudiants en ébullition. Le challenge de l'étudiant est un événement unique et surtout l'un des rassemblements étudiants les plus grands et dynamiques de France. Durant tout un week-end (du vendredi soir au dimanche soir), les différentes écoles d'enseignement supérieur s'affrontent autour d'épreuves sportives et culturelles. Cet événement est organisé globalement par l'AVE, Association Valentinoise des Étudiants, avec la contribution des BDE (Bureau des Étudiants). Ce challenge est préparé durant plusieurs mois, et est l'occasion pour chaque école de défendre ses couleurs, à travers leurs associations, et de gagner la coupe du Challenge de l'Étudiant. Chaque association doit, de son côté, préparer le challenge de l'étudiant tout en rapport avec un thème qu'elle aura déposé auprès de l'AVE en janvier. Puis après le dépôt de son thème, l'association disposera de 3 mois pour : confectionner un char, confectionner un bar, confectionner et commander un pack de dégustation pour ses étudiants, préparer ses étudiants (entraînement de chants représentant la faculté), préparer ses athlètes, confectionner des animations pour le week-end. En 2018, le Challenge à fêter ses 30 ans et c'est la faculté des Sciences du Sport qui ont remporté le Challenge. Cette fête est le plus important des rendez-vous pour chacune des associations.	Du 22 au 24 mars 2019	La Halle Polyvalente de Valence	3 500,00 €	Avis défavorable
20	En Tout Genre	Les Monologues du Vagin	Récitation et interprétation des textes du livre Les Monologues du Vagin par des étudiant-es du campus de Saint Martin d'Hères, ou de textes sur le vagin écrits par les étudiant-es.	17 et 19 décembre 2018	L'Aperté	150,00 €	Avis défavorable
	Association Mix'Arts	Festival "Merci, bonsoir"	Nous Organisons le Festival Demain c'est Bien du 07 au 11 Novembre 2018 dans différents lieux du bassin grenoblois : salles culturelles, espaces publics, structures socio-culturelles. C'est un événement qui allie concerts, conférences, débats, tables rondes, apéro mix, graffiti, etc. C'est le festival phare sur le hip hop du territoire sur cette période. Ce festival a pour thématique la culture hip hop. Une semaine de festival pour découvrir les disciplines de la culture hip hop. C'est un événement phare de l'automne dans le milieu universitaire grenoblois.	du 12 au 17 Septembre 2017	parc paul mistral, la bobine, campus, prunier sauvage, théâtre de verdure, la bifurk	0,00 €	Avis défavorable
3	KINOGRAPHE	Kinographe, 5ème édition	Le projet Kinographe a eu sa première édition en mai 2015 de part l'initiative de Marek Pawlikowski, à l'époque étudiant en Licence Arts du Spectacle à Grenoble. Il a réussi à mettre en relation deux organisations : l'Association Les Arts du Spectacle et FILMFORUM, une association cinématographique polonaise. Après sa troisième édition, l'équipe de Kinographe a créé sa propre entité légale en 2017, successeur de l'Association Les Arts du Spectacle dans le montage des prochaines éditions du projet, toujours sous un statut d'association à loi 1901, composée majoritairement d'étudiants grenoblois. Kinographe est un échange international de jeunes autour du cinéma qui a lieu chaque année au mois de Mai depuis 2015. L'objectif du projet reste toujours le même : mettre en relation des jeunes passionnés de cinéma avec des professionnels, en leur proposant sur une semaine entière, diverses rencontres et temps d'échanges (MasterClass théoriques et pratiques) ainsi que de réaliser ensemble des courts-métrages en seulement une semaine. Explorant ainsi, dans un laps de temps court mais très riche, plusieurs aspects de cet art multiple qu'est le cinéma, les participants choisiront donc ensemble et librement les thèmes et la formes qu'ils souhaitent aborder dans leur projet de films. Confrontant ainsi leur idées et ambitions à l'expérience de réalisateurs, techniciens et artistes invités à se joindre aux projets. Ces professionnels seront donc présents afin de superviser et non diriger les groupes, de proposer des méthodes de travail et de partager leur expériences et connaissances. La formule internationale des workshops rend cette exercice d'autant plus stimulant qu'il peut être difficile. Cependant, nous pensons que la barrière de la langue et les différences culturelles sont au contraire un terrain fécond pour la créativité, enrichissant l'expérience de Kinographe sous un aspect humain et personnel. C'est dans la diversité que nous sommes unis ! Comme à l'accoutumé, nous rassemblerons 20 participants polonais et 20 participants français, répartis sur quatre groupes de dix. Le partage de connaissance et les enseignements proposés retrouvera une dynamique similaire aux années précédentes : - Des masterclass théoriques et pratiques ouvertes au public et gratuites. Environ 20h de présentation, de réflexion et d'échange seront donc animées par des professionnels avec, pour cette année, l'expérimentation d'une continuité thématique sur toutes les masterclass. L'idée étant de partir d'un film, encore secret à ce jour ! servant d'exemple, de matière première, déclinable en plusieurs enseignements. - La seconde dynamique se retrouve dans l'expérimentation et la pratique : la création d'un court métrage par les participants. Ces ateliers supervisés, nécessitent pour leur bon fonctionnement un nombre défini de participants et une implication constante sur une semaine. Une participation de 20 sera donc demandée aux français intéressés pour s'inscrire aux ateliers pratiques. La réflexion sur leur projet de court-métrages commencera dès le début de la semaine, nous se matérialisera lors des jours de tournage. Enfin, l'étape finale du montage clôture leur processus de création, donnant lieu en fin de semaine à une projection ainsi au public.	du 19 au 26 mai 2019	EVE Espace de Vie Etudiante - le campus universitaire - Salle Juliet Berto/Cinéma-thèque de Grenoble	5 068,00 €	4 500,00 €
4	Association Mix'Arts	Festival Demain c'est Bien	Nous Organisons le Festival Demain c'est Bien du 07 au 11 Novembre 2018 dans différents lieux du bassin grenoblois : salles culturelles, espaces publics, structures socio-culturelles. C'est un événement qui allie concerts, conférences, débats, tables rondes, apéro mix, graffiti, etc. C'est le festival phare sur le hip hop du territoire sur cette période. Ce festival a pour thématique la culture hip hop. Une semaine de festival pour découvrir les disciplines de la culture hip hop. C'est un événement phare de l'automne dans le milieu universitaire grenoblois.	du 07 au 11 novembre 2018	Il a lieu dans 3 villes (Saint Martin d'Hères, Seyssinet et Grenoble) et 9 lieux de l'agglomération.	7 000,00 €	6 000,00 €
10	RAID Grenoble INP	24e édition Raid Grenoble INP	Le Raid Grenoble INP est événement sportif organisé par des étudiants de Grenoble INP et de l'Université Grenoble Alpes. L'association organise deux événements sportifs dans l'année : le Prologue, qualificatif pour le Raid, qui se déroule le 30 mars 2019 et le Raid le 4 et 5 mai 2019. Nos deux épreuves contiennent un parcours obligatoire à effectuer en VTT ou en trail sur lequel s'ajoutent des épreuves facultatives comme le Run&Bike, la course d'orientation, d'autres trails ou encore du biathlon, de l'escalade, du kayak... L'ensemble des concurrents se compose aussi bien de nouveaux étudiants venant s'essayer à la pratique du Raid que d'habités de ce genre d'événement sportif. Les concurrents doivent participer par équipe mixte de 5 et pourront parcourir jusqu'à 160km et 6000m de dénivelé positif au cours des épreuves. Nos événements rassemblent environ 300 concurrents, une soixantaine de bénévoles et une quarantaine d'organisateur. Chaque année nous essayons de sensibiliser les concurrents au handicap en proposant des activités handi-sportives sur le parcours comme du handi-bike, du handi-basket, du céci-foot mais également en incitant à la formation d'équipes Handi-Raid (équipe devant être composée d'au moins une personne en situation de handicap). Pour nous soutenir dans cette tâche, nous sommes cette année parrainés par Armand Thoinet, Ambassadeur Sport & Handicap de la région Auvergne-Rhône-Alpes. L'association RAID Grenoble INP cherche également à réduire son impact sur l'environnement au cours de ses événements. Nous proposons pour cela un système de transport en commun pour nos concurrents, un tri des déchets sur nos événements et l'utilisation d'aliments locaux et bio si possible. Nos engagements nous ont ainsi permis, pour l'année 2018, d'obtenir les labels écofest et « développement durable, le sport s'engage » du comité olympique. Le projet de l'association pour la 24e édition du Raid est d'explorer un nouveau massif montagneux, les Bauges, afin de pouvoir proposer un parcours inédit mais aussi des activités sportives comme du kayak sur les rives du lac d'Annecy. L'organisation du Raid dans ce contexte inédit est également une chance pour nos membres d'acquies de l'expérience dans l'organisation d'événements, avec toutes les nouvelles problématiques que cet événement insolite pourra apporter, afin de proposer des événements de meilleure qualité pour les futures éditions.	Le Prologue se déroulera le 30 mars 2019 et le Raid le 4 et 5 mai 2019.	Le Prologue se déroulera au parc Karl Marx géré par la commune de Fontaine. Le Raid prendra départ de la ville d'Annecy et arrivera à Chambéry	6 000,00 €	3 445,00 €
13	Les arts du spectacle	FRACASS - FESTIVAL DE RESISTANCES ET D'ALTERNATIVES AU CINEMA ATONE ET SANS	18, 19, 20 février 2019		Est (campus) / NTSMB (Grenoble)	6 000,00 €	4 000,00 €
2	Cie Les Attrape Corps	Création 2019 Cie Les Attrapes Corps	La Compagnie universitaire des Attrape Corps, après sa dernière création 2018 « Mobius » en partenariat avec le chorégraphe grenoblois François Veyrunes, travaillera cette année pour sa nouvelle création 2019 avec la compagnie KAY : Nicolas Diguet et Ximena Figueora, deux anciens danseurs du chorégraphe Jean-Claude Gallotta.	Septembre 2018 - Juin 2019	Campus / Grenoble	900,00 €	900,00 €
5	Poly'raid	Poly'Raid2019	Le projet consiste à organiser une course regroupant plusieurs sports mais également des personnes venant d'horizons différents.	28 Mars 2019	Grenoble	4 000,00 €	4 000,00 €
6	Association des Étudiants et des Masters en Droit International et Européen (AMEDIE)	Grenoble Model United Nations (GMUN)	Le GMUN est organisé chaque année depuis 2006 par l'Association des Étudiants et des Masters en Droit International et Européen (AMEDIE). Il s'agit d'une simulation de négociations internationales à l'Organisation des Nations Unies, à l'instar de celles qui sont organisées dans le monde entier à Genève, à New-York ou encore à Londres. Le but est d'entrer dans la peau d'un diplomate. Les débats se déroulent en anglais. Toute personne intéressée par les questions européennes, par les sujets d'actualité (droits de l'homme, terrorisme, piraterie, enfants soldats, conflits armés), par les relations internationales et la diplomatie, ainsi que par la géopolitique peut participer.	Le GMUN se déroulera sur 3 jours. Il s'agira d'un mercredi, jeudi et vendredi. Les dates précises ne sont pas encore déterminées mais la période est fin février-début mars.	Le GMUN prend place sur le domaine universitaire de Saint-Martin-d'Hères/Gières. Le lieu sera fixé en fonction de la disponibilité des locaux lors des dates choisies.	4 000,00 €	4 000,00 €
7	Festiv'arts	Bal Folk 2019	Le traditionnel Bal Folk organisé par Festiv'art est une soirée dédiée aux danses traditionnelles Folk, avec des initiations à ces danses et un concert.	Jeudi 7 février 2019	Salle de spectacle du CROUS l'Aquarium, campus universitaire de Saint Martin d'Hères	900,00 €	900,00 €
8	La Fab' des Arts	Ateliers ArtThé 2018-2019	Le projet ArtThé est porté par l'association étudiante La Fab' des Arts et consiste en la mise en place d'ateliers artistiques divers et variés à destination de la population du campus universitaire. ArtThé, c'est un rendez-vous artistique et convivial qui a lieu une fois par mois sur le campus et qui a pour objectif de faire vivre une expérience artistique et/ou de faire découvrir une pratique artistique spécifique le temps d'un atelier. Nous souhaitons investir des lieux variés pour y proposer des ateliers sur le campus afin de toucher un public large : (salles du CROUS, studio du bâtiment Est, espaces des BU, espace EVE, etc).	novembre 2018 à mai 2019	Domaine universitaire / établissements de la ComUE	800,00 €	800,00 €
9	Festiv'arts	Festival Juggle in Hères 3	Pour cette troisième édition de Juggle in Hères, le projet va en évoluant par rapport aux deux éditions précédentes. En effet, lors de nos précédentes éditions, la convention était essentiellement portée par Festiv'Arts, mais cette année nous allons la réaliser en co-production avec l'association Argument Massue (association grenobloise de promotion des arts circassiens). Les dates de l'événement seront du 30 novembre au 2 décembre 2018 à EVE (Espace de Vie Etudiant), sur le campus universitaire de Saint Martin d'Hères. En plus de changer de mode d'organisation, l'événement change de forme, en effet, il prendra une forme de festival, afin d'être accessible à plus de personnes, et surtout à plus d'étudiant.e.s. Par ailleurs grâce à la co-production artistique réalisée avec Argument Massue, nous allons avoir la chance d'accueillir des artistes à la renommée nationale, voire internationale.	du 30 novembre au 2 décembre 2018	EVE - Espace de Vie Etudiante	3 200,00 €	3 200,00 €
11	Association des Masters et des Étudiants en Droit International et Européen (AMEDIE)	Semaine à thème de l'AMEDIE	L'AMEDIE organise une semaine à thème au cours de laquelle seront organisés des conférences animées par des enseignants de l'UGA et des intervenants extérieurs, des conférences-débats, des ateliers et des concours. Le but est de découvrir, d'accroître ses connaissances, d'aborder sous différents angles, de s'ouvrir à différentes opinions à propos d'un thème choisi. Ce thème n'a pas encore été déterminé. Néanmoins, des idées ont été avancées au cours des assemblées générales de l'AMEDIE et des pistes sont déjà exploitées : des intervenants ont été démarchés, notamment un avocat étranger spécialiste des droits de l'homme, de la justice pénale internationale et de la justice africaine.	Les dates précises seront posées en fonction de la disponibilité des intervenants. La période choisie est la fin du mois de janvier.	Le projet se tiendra essentiellement sur le campus. Des événements peuvent avoir lieu à l'extérieur du campus (par exemple, dans un cinéma).	2 000,00 €	2 000,00 €
12	GUIDE ME MORE	Manifestations culturelles sur le campus pour financer un voyage culturel à Barcelone	Nous prévoyons plusieurs manifestations culturelles au sein de l'UGA. Premièrement, nous proposons un atelier d'initiation au tricot sur le campus en partenariat avec Philard pour valoriser ce savoir-faire et donner aux étudiants l'occasion de confectionner eux-mêmes les éventuels cadeaux pour les fêtes de fin d'année. Deuxièmement, nous pensons organiser une soirée dauphinoise à l'Aquarium fin janvier 2019, centrée sur le patrimoine immatériel dauphinois auprès des étudiants étrangers présents sur le campus. Cette soirée sera l'occasion pour les étudiants de découvrir la gastronomie et le folklore du Dauphiné grâce à un partenariat avec la boutique Saint-Jean et l'association Sarreloups. En outre, dans le cadre de notre formation de guide-conférencier, nous réaliserons également des visites guidées à l'université et autour de l'agglomération grenobloise, pour des étudiants, des doctorants ou des personnels de l'université. Enfin, dans le cadre de nos études, notre association organise un voyage à Barcelone pour les étudiants. Pour que ce voyage est une retombée sur le campus, nous organisons un concours photographique basé sur leur expérience du voyage. Cette exposition sera installée au sein de l'université. Le vernissage de cette exposition, que l'on souhaite convivial, constituera un moment de rencontre et d'échanges entre les étudiants, qui trouveront l'occasion de mettre en avant la richesse de leur expérience vécue à Barcelone.	Atelier tricot (26/11 au 05/12) Soirée Dauphinoise (24/01 ou 31/01) Exposition (Avril ou Mai 2019)	Aquarium (ARSH 2) L'Aquarium (Condillac) et Hall bibliothèque universitaire	2 000,00 €	2 000,00 €
14	Monde Arabe Sciences Po Grenoble	Semaine du Monde Arabe 2019	Nous avons pour projet d'organiser pour la troisième fois consécutive une Semaine du Monde Arabe sur le Campus Grenoblois du 11 au 15 Février 2019. Cette semaine est l'événement phare de notre association et est composée de plusieurs événements culturels mais aussi de conférences géo-politiques. La première édition a eu lieu en 2017 et, forte de son succès, a été renouvelée depuis.	11 au 15 Février 2019	Campus Grenoblois et Ville de Grenoble.	1 100,00 €	1 100,00 €
15	Monde Arabe Sciences Po Grenoble	Venue de la Caravane culturelle syrienne à Grenoble.	Nous avons comme projet de faire venir la caravane syrienne à Grenoble. La caravane syrienne est une initiative militante née en 2014 afin de promouvoir la culture syrienne. Elle a pour premier objectif de répondre par la culture et l'art à la répression du gouvernement syrien sur son peuple. Dans une volonté de dialogue, elle cherche à mettre en lumière des initiatives démocratiques et culturelles qui animent le débat syrien depuis le Printemps Arabe.	Au mois de décembre ou en début d'année 2019. Certainement lors de la semaine du 10 décembre.	Campus grenoblois, et ville de Grenoble.	200,00 €	200,00 €
16	Halluxinations	Collisions "à travers la serrure"	Collisions est un événement cinématographique mis en place par les étudiants de licence 3 Arts du spectacle de l'UGA (Valence). L'événement se déroulera sur deux temps. Le 13 mars 2019, nous organiserons dans la soirée une projection en plein air, afin de préparer le public au festival qui aura lieu le lendemain. Et le 14 mars 2019, Collisions se déroulera à Lux-Scène nationale durant l'après-midi et la soirée. Nous, étudiants, présentons des films que nous aurons réalisés durant l'année dans le cadre du cours de programmation - lors de la journée du 14 mars.	13 et 14 mars 2019	Lux-Scène nationale	4 000,00 €	4 000,00 €
18	Cafet' en kit	Juste la fin du monde-Jean Luc Largarce	L'intrigue de la pièce de Jean Luc Largarce est simple et poignante : Louis, jeune homme ayant brutalement fui le cocoon familial il y a plusieurs années, apprend qu'il va mourir. De ce fait, il décide de retourner dans la maison où il a grandi pour annoncer sa mort prochaine. Toute l'histoire se passe dans la maison de la mère. Le but est de mettre en scène ce texte et de le proposer lors de 3 représentations minimum avant avril 2019	mars 2019 pour les représentations, octobre 2018 à mars 2019 pour les répétitions	Grenoble (possibilité Paris également)	1 500,00 €	1 500,00 €
19	ASSOCIATION FA SOL LATINO	PROJECTIONS MENSUELLES - LES CINEMARDIS DE L'APARTÉ	Le projet "cinémardi de l'aparté" propose des projections mensuelles sur le campus pendant l'année universitaire. L'objectif des projections mensuelles est de proposer une animation ciné-club régulière afin d'animer la vie du campus universitaire en général et des résidences du CROUS en particulier tout en permettant un croisement entre les publics étudiants et non étudiants intéressés par le cinéma et les cultures ibériques et lusophones.	Octobre 2018 - Mai 2019	Salle l'Aperté - Campus	3 000,00 €	3 000,00 €
21	Association des étudiants du Master Diffusion de la culture	Printemps des poètes Grenoble par l'Association du Master Diffusion de la Culture	L'AéMD (Association des étudiant(e)s du Master Diffusion de la culture) est une association tenue par la promotion du master 1 Diffusion de la Culture 2018/2019 de l'Université Grenoble Alpes. Chaque année, depuis maintenant douze ans, elle est en charge d'une des déclinaisons du festival : « Le Printemps des Poètes » sur Grenoble. Cet événement national a pour but de mettre en valeur la poésie sous toutes ses formes.	14/03/19 au 21/03/19	Saint-Martin-d'Hères et Grenoble	5 500,00 €	5 500,00 €
22	Sponsors Polytech Grenoble	Journée Sciences et Arts	La journée sciences et art accueille des professionnelles des élèves et des enseignant autour d'une thématique et à travers différent atelier. Cette année le thème choisie est l'art visuel.	7 mars 2019	Polytech Grenoble	500,00 €	500,00 €
23	Kinographe	Court métrage Elebel	Arthur, ancien consultant d'une trentaine d'année a subi un grave accident, qui le laisse paraplégique. Il se morfond quand l'annonce d'une nouvelle maladie hautement transmissible est révélée. Il décide alors de sortir et se battre, se rendant compte de la chance qu'il a. On lui propose, ainsi qu'à une nombreuse partie de la population, de tester un nouveau type de réalité virtuelle, révolutionnaire selon les journaux. Mais peut être que ce cache plus que ce que l'on peut croire...	Le tournage sera au mois d'Avril	Grenoble	2 000,00 €	2 000,00 €
24	Eloquientia Grenoble	concours d'éloquence Eloquientia Grenoble	ELOQUENTIA GRENOBLE est une association étudiante basée sur le concept créé en Seine-Saint-Denis en 2012. Nous organisons un concours d'éloquence ouvert aux étudiants de tout horizon mais également à tous les jeunes de moins de trente ans. En parallèle du concours, ELOQUENTIA GRENOBLE propose des Master Class gratuites et ouvertes à tous, au cours desquelles des intervenants extérieurs viennent apporter des conseils techniques pour perfectionner l'orateur. Des professionnels de la prise de parole comme des avocats, des professeurs de théâtre ou encore des chanteurs interviennent dans plusieurs Master Class à partir du mois de novembre et ce jusqu'à la veille de la finale.	La soirée de lancement est prévu le 7 février et la finale le 2 mai	EVE, Campus de Grenoble (CLV, ...), L'atelier Canopé, Salle CROUS Escape...	800,00 €	800,00 €

25	ASSOCIATION FA SOL LATINO	FESTIVAL OJOLOCO	Le projet "Festival Ojoloco" est un festival dédié à la création contemporaine et de patrimoine sur le cinéma ibérique et latino américain. Créé par une association étudiante il s'est donné pour objectif de valoriser ces créations, parfois peu visibles sur le territoire français, et ce auprès du public le plus large et divers possible. Une centaine de projections sont organisés en partenariats avec les salles du campus (pour des projections gratuites les midis de premiers films), avec le cinéma Le Méliès (pour les créations contemporaines) et avec la cinémathèque de Grenoble (pour les films de patrimoines et courts-métrages). Nous proposons une cinquantaine de films pour la plupart inédits à Grenoble. Le festival c'est aussi différents évènements qui gravitent autour des projections : expositions, ateliers, conférences ...	Pré-festival : du 19 au 25 mars 2019 - Festival : du 26 mars au 7 avril 2019	salles du Campus - Cinémas arts & essais du Département de l'Isère - Cinéma Le Méliès - Cinémathèque de Grenoble	7 500,00 €	7 500,00 €
26	A court de son	Concert voix féminines // Atelier-débat sur la place des femmes dans la culture	Le concert valorise la scène locale et met en lumière les voix féminines puisque les trois groupes de la soirée sont menés par des femmes. Des teintes pop, rock vont s'enchaîner avec Julie Bally, The P-Paul et Estelle Mey. La grenobloise Julie Bally ouvrira la soirée sur des sonorités folk-rock. Sa présence au sein du dispositif de la Cuvée grenobloise témoigne de la qualité de sa musique qui saura faire vibrer le coeur du public. Les jeunes lyonnais du groupe The P-Paul viendront ensuite réchauffer l'atmosphère sur des sonorités pop-rock toutes droit sorties de leur troisième EP. Pour finir cette soirée, la jeune auteure-compositrice Estelle Mey nous proposera une musique rock alternative mêlée de puissance et de douceur. Après ses débuts en région Rhône-Alpes et des passages remarquables sur le Travailleur Alpin et le Grand Son, Estelle Mey a su se faire une place en Angleterre où elle réside actuellement. Le public a été au rendez-vous ce qui lui permet aujourd'hui d'enchaîner les dates outre-Manche ainsi que dans de nombreux festivals d'Europe.	24 ou 31 janvier 2019	EVE (et bâtiment de l'UGA pour l'atelier-débat)	1 700,00 €	1 700,00 €
						73 318,00 €	63 545,00 €

Non éligible	Défavorable
Favorable	Montant FSDIE revus à la baisse
Reporté à la prochaine Commission	Annulé

Commission FSDIE Décembre 2018

Université Grenoble Alpes

Point d'étape consommation FSDIE

70% : Part « initiatives étudiantes »

- DSP EVE : 132 000 €
- Février : 73 280 €
- Avril : 22 175 €
- Juin : 15 900 €
- Octobre : 13 100 € (dont 1 800 € non-alloués à l'association *Pour la suite* qui n'a demandé que 200 €)



Part restante
58 545 €

30% : Part sociale

- CROUS 95 000 €
- AS UGA 25 000 €
- Centre de Santé Interuniversitaire 5 000 €



Part restante
10 000 €

Commission de décembre

